

« Un choc pour la vie »



Démonstration choc au lycée de la Coudoulière

Pour lutter contre l'accidentologie des jeunes, la Maison de la sécurité routière du Var et l'Education Nationale ont organisé en octobre une journée de sensibilisation auprès des élèves du lycée de la Coudoulière. L'action baptisée « Un choc pour la vie dans les lycées du Var » reconstitue dans la cour du lycée un accident entre une voiture conduite à 50km/h par Pascal Dragoto, pilote professionnel, et un scooter avec un mannequin biofidèle dont la structure reproduit les réactions d'un corps humain lorsqu'il est percuté par une voiture. Un accident impressionnant qui a marqué les esprits des lycéens et qui a ensuite été retravaillé en salle vidéo et suivi d'ateliers pédagogiques autour de la sécurité routière, la vulnérabilité en 2 roues motorisé, alcool et drogues, ou encore survivre à la route.

